

„Es liegt hier viel Arbeit unter der Erde“

Hallenvorplatz nach vier Jahren vollendet

ALLAGEN. (is) Es gibt Weinköniginnen und Bierkönige. Gekrönte Häupter der besonderen Art wurden am Wochenende in Allagen gekürt: Angela Lippert und Heinz Wagner übernahmen die Regentschaft als Pflasterkönigspaar.

Die Inthronisation nahm Dieter Beckschäfer, Oberst der St. Sebastianus Schützen, bei der Helferfete auf dem Schützenhallen-Gelände vor. Er nutzte die Gelegenheit, allen zu danken, die in den vergangenen vier Jahren bei der Erstellung und Gestaltung des Vorplatzes mitgeholfen hatten. In einer kurzen Rückschau erinnerte er an den Beginn der Arbeiten 1999.

Mit der Zufahrt zur Schützenklause fing alles an. Nach den Vorlagen des Landschaftsplaners Hilgenhaus wurden Kanäle gelegt, Unebenheiten begradigt und befestigt. Beckschäfer: „Es liegt

hier viel Arbeit in der Erde.“ Gute Arbeit bescheinigte der Sprecher der Bauaufsicht. Über den gesamten Zeitraum hat Major Wolfgang Rusche hier den Überblick behalten und selbst tatkräftig zugeht. Unterstützt wurde er von Gino Del Guidice und Max Hausmann. Für die „Arbeit im Stillen“ dankte der Oberst dem Spezialisten fürs Grüne, Hans Severin.

Bei den Nachbarn entschuldigte sich Beckschäfer für gelegentliche Grenzübertritte und würdigte das „Aushalten“ der vierjährigen Baustelle. Eine eindrucksvolle Bilanz kam bei einem Ratespiel zu Tage: 14 200 Euro Materialkosten sind zu verbuchen. 3282 qm Pflaster wurden verlegt und ca. 600 qm Kantensteine gesetzt. Mit Zauberer Otti und dem Blasorchester Allagen ging es dann zum gemütlichen Teil über.



Regieren als Pflasterkönigspaar: Angela Lippert und Heinz Wagner mit Oberst Dieter Beckschäfer.

Foto: is